

Premios Marcadores reconocen a ocho docentes de materias científico-técnicas en la Universidad Jaume I

Ocho docentes de materias científico-técnicas han sido galardonados en los Premios Marcadores. La Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales (ESTCE) de la Universidad Jaume I de Castellón ha sido el escenario de la sexta entrega de los Premios Marcadores, una distinción anual que celebra la labor educativa del mejor profesorado de Bachillerato en toda la provincia de Castellón elegido por su propio antiguo alumnado que ahora estudia diferentes grados universitarios en la ESTCE.

En esta edición, ocho profesores han sido reconocidos por su excepcional ejercicio en la motivación y formación de estudiantes de bachillerato en áreas científico-técnicas. Este reconocimiento busca visibilizar el trabajo de la docencia en la rama de ciencias, destacando su influencia en el fomento de vocaciones científicas entre los estudiantes.

Durante el acto, la directora de la ESTCE, Ana Piquer, ha resaltado el papel fundamental de los docentes de ciencias como referentes para los futuros científicos. Por su parte, el Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Joaquín Beltrán, ha destacado la importancia de las disciplinas científico-técnicas para satisfacer las necesidades y curiosidades de la sociedad y avanzar hacia el progreso.

Sergi Navarro, del centro Salesianos San Juan Bautista de Borriana, ha hablado en representación del profesorado premiado y ha aprovechado la ocasión para agradecer a los antiguos alumnos por guardar un lugar en su memoria. Los premiados en esta edición incluyen a Judith Sancho, profesora de Biología en el IES Vicent Castell i Doménech de Castellón, Gemma Ladrón de Guevara, docente de Física en el centro Madre Vedruna Sagrado Corazón de Castellón, entre otros.

Además, el IES de Betxí ha recibido un reconocimiento extraordinario por obtener la calificación más alta en materias de ciencia y tecnología durante las pruebas de acceso a la universidad. Esta ceremonia ha destacado el compromiso excepcional de estos educadores con la enseñanza de alta calidad en ciencia y tecnología, fortaleciendo el camino hacia sociedades más formadas y comprometidas con el avance científico.